

Primer éxito cubano en Copa Panamericana de Voleibol

Image not found or type unknown



Foto: JIT.

La Habana, 20 ago (JIT) La selección cubana logró este lunes su primer triunfo en la XXI Copa Panamericana Femenina de Voleibol 2024, al dominar a la de Costa Rica en sets corridos del duelo correspondiente al grupo B con sede en la ciudad de Irapuato, en el estado mexicano de Guanajuato.

Los parciales concluyeron 25-18, 25-19 y 25-18 gracias a la superioridad antillana en ataque (37-22), bloqueo (10-4) y servicio (6-10). No obstante, cedieron 28 puntos por errores no forzados a las

centroamericanas, quienes pifiaron 22 veces.

Lideraron la ofensiva cubana la central Lianet García y la jugadora de esquina Yalain de la Peña, únicas que acumularon doble dígito. Ambas firmaron 10 unidades producto de nueve ataques y un "muro".

Sin embargo, la máxima anotadora del desafío resultó la tica Melina Abarca, quien marcó 11 puntos, repartidos en nueve remates y dos bloqueos.

Por las de la Mayor de las Antillas la opuesta Alejandra Gómez aportó nueve rayas, y las centrales Jessica Aguilera y Dayana Martínez seis y cuatro tantos, respectivamente.

La central Laura Suárez, capitana de Cuba, aseguró al sitio web del evento que «estamos bastante bien, lo de ayer fue un partido que duele, un juego reñido ante Puerto Rico, pero no se nos dio la victoria. Hoy salimos un poco más relajadas y sabíamos que teníamos que ganar sin menospreciar al rival. Recuperamos la confianza en nosotras y mañana saldremos a dar lo mejor».

Su entrenador Leivis García dijo que «hay que ver la evolución de Costa Rica, es más organizado que el equipo que estuvo en el Final Six, hay un buen trabajo. Eso ayuda a crecer más. Aprovechamos para mover a las jugadoras y crear un plan táctico en función de los próximos juegos. A nivel individual cada atleta tenía su tarea y algunas de ellas resaltaron en lo encomendado».

Cuba presenta balance de 1-1, debido al revés encajado este domingo frente a las boricuas en cinco mangas (25-22, 15-25, 22-25, 28-26, 15-8), mientras que las costarricenses sucumbieron 0-3 en su debut ante las chilenas.

Este martes las nuestras tendrán net por medio al elenco de Estados Unidos, uno de los favoritos para conquistar el título. Los otros encuentros de la llave B serán entre Chile-Costa Rica y Puerto Rico-Argentina.

En otro de los desafíos de este lunes, Colombia mantuvo su invicto en la agrupación A con sede en la ciudad de León, al superar a Surinam 3-0 (25-4, 25-12, 25-9).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/363247-primer-exito-cubano-en-copa-panamericana-de-voleibol>



Radio Habana Cuba